

LAS SUSCRIPCIONES, ANUNCIOS Y ENCARGOS DE IMPRENTA SE DIRIGIRAN AL ADMINISTRADOR Y SE PAGARAN EN SEGOVIA DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA DIRECCION TELEGRAFICA: ADELANTADO PARA LOS ASUNTOS DE LA REDACCION DIRIGIRSE A ESTA SAN AGUSTIN, NUM. 7 TELEFONO NUM. 25 GERENTE.-LUIS CANO Y LOZANO

LAS CANDELAS GRAN FERIA DE GANADOS En la villa de Cantalejo (Segovia) los días del 2 al 8 de Febrero de 1926, ambos inclusive No se cobra punto ni puesto. Comodo alojamiento para personas y ganados.

CURIOSIDADES Y ANÉCDOTAS Por qué fué repudiada Lalife Hanum La Prensa ha explicado el motivo que tuvo Mustafá Kemal, el dictador de Turquía, para repudiar a su mujer Lalife Hanum.

don Claudio Palomo, al mixto de Menorca; don Ramón Suárez, al 5.º de montaña; don Manuel Alvarez, al 14 pesado; y don Armando Reig, al 4.º pesado. Tenientes: don Felipe Adrados, al mixto de Melilla; don Julián Trujillo, al 7.º pesado; don Mariano Losala, al 10 pesado, y don José Falcó, al de costa número 5.

LA MARUJITA Ha recibido un vagón de bacalao de varias clases, entre ellas de Noruega, superior, a 1,40 pesetas kilo. Chorizos elaborados, especiales, para esta casa, a 8 pesetas kilo Aceite fino, a 1,90 pesetas litro, excelente, para conservas.

La crisis de la Hacienda francesa Un Estado pobre en una nación rica. Entre la 'hinchazón' y la bancarrota. Los bienes del Estado no rinden todo lo que debieran rendir

En el momento de escribir estas líneas se publican los proyectos del actual ministro de Hacienda francés Mr. Doumer para salvar la crisis del Tesoro de Francia. ¿Quién sabe si al leer este artículo los lectores no tendrán ya noticias del fracaso de aquéllos y de la sucesión de otros ministros al frente del departamento francés de Hacienda?

¿Qué tal va el feminismo en su país? El embajador sonrió, y luego dijo: —Señora: el feminismo no adelanta mucho en Italia porque entre nosotros las mujeres lo interpretan de un modo especial.

Importantes declaraciones sobre destitución de un médico titular

El Tribunal provincial de lo Contencioso administrativo de Segovia ha dictado sentencia en el pleito seguido por el abogado señor Cano de Rueda en nombre del médico titular de La Losa, señor Carreño, contra acuerdo del Ayuntamiento de dicho pueblo decretando su destitución.

frato y por lo tanto son de carácter civil, a diferencia de las obligaciones que el médico tiene como funcionario de la Beneficencia municipal que revisten carácter público.

En consecuencia, el Tribunal declara procedente acceder a la demanda interpuesta a nombre del señor Carreño, y anula el acuerdo de destitución, con abono de sus haberes al titular.

Felicitísimo Blánquez Procurador de los Tribunales ofrece a sus amistades su nuevo domicilio en esta capital, advirtiéndoles que en breve abrirá al público su despacho y que acepta poderes y representaciones; administra, compra y venta de fincas y se encarga de formalización de operaciones testamentarias San Frutos, número 7, 1.º

LABRADORES!

Correspondiendo al deseo de mis clientes, he trasladado mi almacén de abonos a la calle de San Juan, de esta ciudad, sitio céntrico y cómodo para que vayáis allí a cargar.

No os importe tampoco los que no estéis matriculados en el rodaje, pues dispongo de un magnífico y potente camión para trasladaros el abono donde lo necesitéis. Todos estáis conformes en estas dos cualidades. Abono garantizado, precio sin competencia, lo vende (de Escalona del Prado) ISAIAS HERRERO SANZ

Violenta perturbación de magnetismo terrestre y corrientes telúricas debidas a manchas solares

Se trata de una insólita y violentísima tempestad electro-magnética Tortosa.—Se considera de suma importancia la violenta perturbación de magnetismo terrestre y las corrientes telúricas observadas por los aparatos del Observatorio del Ebro. El director de dicho Observatorio, señor Rodés, ha manifestado que la perturbación había sido tan grande como no se había observado nunca, empezando a las tres y treinta y cinco del día 26, y terminando a las cuatro de la madrugada del día 27.

NOTICIAS MILITARES ARTILLERIA

Destinos.—Coronel don Román León, a disponible. Tenientes coroneles don Alfonso Cano y don Joaquín Izquierdo, a disponible; don Carlos Cereceda, al 1.º de montaña; y don José Pataí, al regimiento de Gran Canaria. Comandantes: don Carlos Alfonso, al noveno ligero; don Julián González, al 7.º pesado; don Santiago Romero, al 13 ligero; don Juan Martínez Olaya, al 14 pesado; don Manuel Manzano, al 2.º ligero, y don Vicente Valera, a la Comandancia de Ceuta.

de Campo de San Pedro a Riahuelas y aprobar los pliegos de condiciones económico-administrativas para las subastas de las obras de construcción del trozo segundo del camino vecinal de San Miguel de Bernuy a Laguna de Contreras; trozos tercero y cuarto del de Sepúlveda a Casla y Prádena y segundo de Campo de San Pedro al límite de la provincia y que se dé a esos expedientes la tramitación reglamentaria.

Comunmente se atribuyen estas perturbaciones a la actividad solar, manifestada principalmente por sus manchas. El hecho es que estos días de Enero presenta el sol dos grupos de manchas tan notables, que sobre todo el grupo del hemisferio Norte llega a distinguirse a simple vista con el auxilio de cristales ahumados. El Observatorio ha ido siguiendo estas manchas, que hicieron su aparición el 16 del actual y desaparecieron el 31 próximo. Es muy probable que aparezcan otra vez al borde oriental del sol el 13 del próximo Febrero, quizá ya muy fragmentadas por la tendencia que cada vez va mostrando a dividirse.

A los tratantes de carnes y matarifes Se compra carne de cerdo para la elaboración de chorizos Angel Mendoza EN CANTIMPALOS

COMISION PROVINCIAL

En la sesión celebrada el 27 del actual, bajo la presidencia del señor don Mariano Larios Cibatti, vicepresidente de la Corporación en funciones de presidente, por hallarse desempeñando el cargo de gobernador civil interino de la provincia el señor don Segundo Gil Sanz, presidente de la Corporación, con asistencia de los señores diputados don Julián S. Blanc, don Andrés Marcos Callejo y don Fernando Albertos Sanz y hallándose presentes el secretario don Timoteo de Antonio y Gil y el interventor de fondos provinciales don Gregorio García Chinchilla, se adoptaron, entre otros acuerdos de puro trámite, los siguientes:

—Ratificar, con carácter definitivo, el ingreso provisional de Esteban López Cristóbal, de Muñozveros, en el departamento de observación de los Establecimientos de Beneficencia, dándose al expediente la oportuna tramitación y autorizar al señor director de aquellos Establecimientos para que, en la forma acostumbrada, sea trasladado al manicomio de Ciempozuelos, por cuenta de los fondos provinciales, la enferma Anastasia Flandes Gómez, vecina de Codorniz, recluida actualmente en el departamento de observación. —Aprobar las modificaciones propuestas por la jefatura de Obras públicas de la provincia en el proyecto de construcción del camino vecinal

PAMPIROLADAS

En Londres, por 'Papyrus' —que es un caballo— dos millones y pico se han abonado. El hecho en sí no tiene nada de extraño. Aquí en España vemos, a cada paso, borricos que nos salen mucho más caros.

En Bélgica, ya hace meses, fabrican unos sombreros de madera, y los mejores dicen que son de ciruelo. ¡Caray! Si nos traen a España unos sombreros de esos, al verlos en la cabeza de más de cuatro sujetos que pasan por eminentes y por sabios, no sabremos dónde acaba la cabeza y dónde empieza el sombrero.

Se ha fugado en Barcelona, con un músico atrevido, una casada muy mona, a la que busca el marido. Si en su situación repara más que a ella, debe buscar al músico amante para enseñarle a «soffear»...

He leído con horror en un colega, un estado en que se dice al lector cuántos son los que han «hincado el pico» el año anterior. Será todo verdad, sí; pero de eso no me fío, ni en esos datos creí, pues yo estoy muerto... de frío y no me incluyen a mí. Nos hablan de apendicitis, de catarros y nefritis —de lo que nos libre Dios—; pero no nos dicen los muertos de «automovillitis»...

Unido todo esto al cambio de rumbo en la política demagógica de aumento de gastos; volviendo a tomar el hácha, que Mr. Poincaré comenzó a aplicar en la selva de los monopolios, sin apiastar al contribuyente, se conseguiría obtener los recursos necesarios para el saneamiento de la Hacienda francesa y de la moneda de Francia.

Los diversos Gobiernos que se suceden establecen su plan financiero sobre el aumento de recursos «sacados únicamente del impuesto» y, dado este punto de partida, se llega inevitablemente a la «hinchazón» o a la bancarrota. Empeñarse en buscar allí (en los bolsillos vacíos de los contribuyentes) los miles de millones necesarios para el saneamiento financiero, en vez de tomarlos donde están (en la movilización de los «bienes ociosos» del Estado), conducirá siempre—según dicha revista—al fracaso y ha-

EL DIA 3 DE FEBRERO Comienza la monumental liquidación, en casa MATIAS, frente a la Cárcel. Ya sabe Segovia y su provincia que es la única casa que hace liquidación verdad

Administración local, los cuales habían dispensado el alto honor de aceptar la invitación, prometiendo su asistencia al acto, que tendrá lugar el día 21 del próximo mes de Febrero, la Comisión provincial, por unanimidad, acuerda quedar gratamente enterada del honor que dispensarán a Segovia tan ilustres personalidades, concurriendo a la inauguración de los servicios citados; y conceder un amplio voto de confianza al señor presidente de la Diputación para que, de acuerdo con la Comisión de fuerzas vivas de Segovia, resuelva todo lo necesario y conveniente para el mejor éxito de los actos que hayan de celebrarse con motivo de la estancia en Segovia de los mencionados señores.

Participado por el señor ingeniero director de Carreteras provinciales que el peón caminero Julio Monedero—al que como castigo de faltas cometidas se trasladó de trozo hace algún tiempo—no se ha presentado a prestar servicios en su nuevo trozo el día que le señaló dicho director, después de usar de un permiso de diez días que se le concedió para asuntos de familia y que según le participa el capitán a cuyas órdenes se hallaba el señor Monedero, éste tenía el propósito de permanecer sólo el mes de Enero al servicio de la Diputación, habiendo abandonado el trozo de camino que le estaba confiado, la Comisión provincial, por unanimidad, y de conformidad con lo propuesto por la Dirección de carreteras, acuerda dar de baja, por abandono de destino y por no cumplir las órdenes de sus jefes, a Julio Monedero en el Cuerpo de peones camineros provinciales desde el día 11 del presente mes.

Dada lectura de una carta del señor alcalde presidente del Ayuntamiento de Roa, haciendo presente la incondicional adhesión de dicho pueblo y su cooperación entusiasta, firme y decidida a cuantos trabajos se realicen para conseguir que el proyectado ferrocarril Madrid-Burgos se haga utilizando el trazado que pasa por Segovia, por diversos pueblos de su provincia y por Roa, para conseguir lo cual solicita el apoyo de esta Diputación; la Comisión permanente de la misma acuerda manifestar a la citada Alcaldía que esta Corporación no está en situación de proponer nuevos itinerarios para las vías ferreas mencionadas, por entender que su intervención ha de limitarse a apoyar uno u otro proyecto.

Haber oído con satisfacción las amplias explicaciones dadas por el señor presidente, con relación a la Asamblea de Diputaciones celebrada en Madrid los días 19 al 22 del actual y quedar enterada de las conclusiones entregadas al Gobierno de Su Majestad.

Aprobar el estado de precios medios que han de servir para el abono de los suministros que se ejecuten para el Ejército, durante el presente mes.

Delegar la representación de la excelentísima Diputación de Segovia en el asunto relativo a los saltos de agua del río Duero, en don Eduardo Martínez de Asagraz, presidente de la Diputación de Soria, con el fin de que este señor realice cuantas gestiones considere necesarias en pro de los intereses provinciales de Segovia.

Que pase a informe de la Comisión de presupuestos una exposición de los señores profesores de la Escuela de Artes y Oficios de Segovia, solicitando una subvención para la mencionada Escuela.

plir su misión; la diferencia de trato que son objeto, en relación con otros servidores del Estado, que proceden como ellos del Ejército, y los daños que les ocasionó la política, sirviéndose de ellos, contra su voluntad, o persiguiéndolos encarnizadamente.

Piden concretamente que se creen las categorías autorizadas, estableciendo dos categorías, una con 1.750 pesetas y otra con 2.500 pesetas, y en general que se aumente el sueldo a todos los carteros y peones con arreglo a la calidad del servicio que desempeñen los primeros y a los kilómetros de recorrido que hayan de realizar los segundos.

“Virus de Danysz,,

La venta de las joyas de la Corona rusa

Los círculos monárquicos rusos se están preparando para oponerse legalmente a la venta en Europa o en los Estados Unidos de las joyas de los Zares, la cual han anunciado los Soviets que se realizará dentro de unos meses, en beneficio del Tesoro bolchevique.

La venta se calcula que producirá más de tres mil millones de rublos, lo suficiente para nivelar el Presupuesto soviético durante dos años.

Según una importante personalidad zarista, en breve se celebrará en Checoslovaquia un Consejo de la Familia Real rusa. En él se firmarán las protestas legales necesarias, que se enviarán a todos los ministerios de Justicia de los Estados en que se intenta vender las joyas de la Corona. Se afirma que este documento anulará cualquier venta y reservará a los herederos de los Zares la posibilidad de pedir la restitución.

Se dice que agentes soviéticos han estado en tratos últimamente con compradores de alhajas y obras de arte de Berlín, Amsterdam, Londres y Nueva York, sin conseguir resultado satisfactorio.

El tesoro zarista va a convertirse en una cosa sin valor para las autoridades soviéticas, pues no sólo están amenazados con la posibilidad de un procedimiento legal si realizan ventas a los particulares, sino que se exponen a una confiscación en caso que lo envíen a países con los que se han negado rotundamente a arreglar las deudas de sus predecesores.

“Virus de Danysz,,

fórmula del Instituto Pasteur de París, destruye ratas y ratones.

Diríjase los pedidos a la Sociedad Leonesa de Productos Químicos C. A.—León, Casa en Madrid.—Apartado 524.

EN LA PLAZA DEL AZOGUEJO

Al apearse de un automóvil.—Una señora se rompe una pierna

Al apearse de un automóvil de línea, en la plaza del Azoguejo, tuvo la desgracia de fracturarse una pierna, la esposa del médico de Brieva, don Maximino Vázquez.

Fué llevada al Hospital de la Misericordia, donde se la prestó la necesaria asistencia facultativa.

Desde dicho Centro benéfico se trasladó ayer a la lesionada al pueblo donde reside, en una camioneta de la Brigada sanitaria.

Lamentamos el percance y deseamos a la señora que fué víctima de él, un rápido y total restablecimiento.

Cinzano Vermouth advertisement featuring a globe and a figure riding a horse.

Advertisement for 'Jarabes concentrados de frutas de 35%' by N. Garcia Gomez Segovia.

Depósito exclusivo - Cerveza Mahou

Declaraciones de Primo de Rivera

Las Cortes se reunirán en época lejana.—Permanecerá este Gobierno en el Poder todavía algunos años?—Para exterminar a Abd-el-Krim.—El viaje del Rey a América

El redactor en Madrid de un diario cubano celebró una entrevista con el jefe del Gobierno, en la que el señor Primo de Rivera hizo algunas declaraciones de interés.

He aquí algunos trozos: Todavía está lejana—dijo—la fecha en que se han de celebrar elecciones para convocar a Cortes. Por ahora no habrá Parlamento. Créo que si cumplen el programa suyo permanecerán en el Poder algún número de años, los necesarios para llevarle a su terminación.

Al referirse a la situación en Marruecos, dijo que «la guerra se ha de extremar para exterminar a Abd-el-Krim, el cual no tendrá oportunidad de obtener la paz por medio de una negociación, pues nos proponemos decididamente exterminarlo. El año pasado, antes de la campaña, le escribí una carta, donde le decía que era la última vez que le hablaba de paz y que era la última oportunidad de esta índole que le daba.

Después Primo de Rivera confirmó los rumores acerca de la posibilidad de su viaje a los Estados Unidos en ocasión de la celebración de la Exposición de Filadelfia, a la cual concurrirá España con un pabellón que reproducirá la famosa Torre del Oro, de Sevilla. En ella se expondrán artículos del mayor interés.

También informó de que era posible que el Rey Alfonso haga un viaje a la América del Sur durante el año próximo de 1927, en cuyo caso lo acompañará el presidente.

EL “RAID,, PALOS-BUENOS AIRES

Habrá salido el «Plus Ultra» esta mañana de Puerto Praia.—Va a realizar Franco en un solo vuelo la etapa a Pernambuco.—Aumenta el entusiasmo en América

Los aviadores persisten en salir A las dos de la noche manifestaron desde las oficinas de la Compañía nacional de Telegrafía sin hilos, que los aviadores persistían anoche en reanudar el «raid» esta madrugada.

El «Plus Ultra» preparado para las tres de la madrugada A las dos y veinte del día de hoy el hidroavión «Plus Ultra», con los aviadores españoles y el crucero «Bis de Lezo», están preparados para salir a las tres de la madrugada (hora de Greenwich). Desde Porto Praia se harán señales goniométricas para que puedan servir de orientación al «Plus Ultra».

El «Plus Ultra» intentará ir en un solo vuelo desde Porto Praia a Pernambuco A las dos y cuarenta de hoy el «Plus Ultra» intentará efectuar la tercera etapa desde Porto Praia hasta Pernambuco en un solo vuelo.

El «Plus Ultra» se traslada al sitio desde donde iniciará la etapa Ayer a media noche se trasladaron de Porto Praia a Riveira de Iferno el hidroavión y el crucero «Bis de Lezo», para iniciar la ruta desde este último punto.

El «Plus Ultra», dispuesto a salir A las cinco y diez de la madrugada del 30.—Comunican de la estación de Tenerife, con referencia a un despacho recibido allí del crucero «Bis de Lezo», que este barco ha elevado anclas y que el hidroplano va a remolque de un bote y dispuesto para salir.

Noticias de América.—Crece la expectación en Buenos Aires Buenos Aires, 29.—La expectación del público va en aumento a medida que se acerca el instante de la partida del hidroavión de Porto Praia. Los periódicos tienen ya organizados sus servicios para obtener rápidamente los detalles del «raid», y algunos han montado estaciones radiotelegráficas autorizadas por el Gobierno tan sólo para este acontecimiento.

Entre los españoles residentes aquí reina inmenso júbilo, y como pocas veces se ha exteriorizado ahora la confraternidad hispanoargentina. El presidente de la Argentina saluda a los aviadores Buenos Aires 29.—El Gobierno de

al puerto. Si grande fué la impresión producida por la noticia del feliz arribo de los aviadores a Puerto Praia, la expectación ante el esperado momento de la salida es mucho mayor.

Pruebe el exquisito chocolate con churros, que sirve el Bar Juan Bravo

Sección provincial administrativa de Primera Enseñanza

Nombramientos de sustitutas suplentes Por esta Sección provincial han sido nombradas maestras sustitutas-suplentes las que se expresan a continuación: doña Julia Muñoz Castellanos, para la nacional de La Higuera, con 1.250 pesetas de haber anual, y doña Tomasa Bartolomé Arévalo, para la nacional de Montañares de Eresma, con el haber anual de 1.000 pesetas.

Ascensos por corridas de escalas

Por corrida de escalas del presente mes, han ascendido a los nuevos sueldos que se indican, los maestros nacionales que también se expresan: doña Mercedes Casero Sánchez, propietaria de la escuela nacional de párvulos número 2 de esta capital, a 6.000 pesetas y don Jesús Jaime Gutiérrez Mazarro, de la escuela nacional de Santovenia, en esta provincia, al sueldo anual de 2.500; a ambos interesados se les ha reclamado el título administrativo para los efectos de esta Sección diligenciar en los mismos los ascensos a los nuevos sueldos.

Pensiones de ampliación de estudios

Con arreglo a lo dispuesto en las Reales órdenes de 10 de Julio de 1914, 19 de Noviembre y 13 de Diciembre de 1915, esta Sección remite a la Superioridad, debidamente informada, instancia del maestro don Pablo de Andrés Cobos, propietario de la nacional graduada de niños de San Lidefonso, a quien la excelentísima Diputación provincial de esta provincia ha concedido pensión de ampliación de estudios.

Pago de consignación de material para adultos

En las respectivas habilitaciones del Magisterio nacional primario de la provincia, se halla al pago las consignaciones del material escolar correspondiente a todo el año económico actual, por la enseñanza de adultos, en las escuelas nacionales desamparadas por maestros, los cuales, en el plazo de treinta días, podrán cobrar dicho material.

Un proyecto extenso de obras hidráulicas

El nuevo plan del ministro de Fomento, inspirase, en parte, en los principios que basan toda su obra—ferrocarriles y carreteras, proyectos ya conocidos; puertos, crédito agrícola, repoblación forestal que vendrá pronto—y que son: una unidad en la concepción; descentralización del servicio mediante la cooperación social y la cooperación autónoma de los organismos rectores, sin mengua de la tutela del Estado; ejecución de la totalidad de la obra en vez de trozos de ella, aislados e inconexos, dedicando las cantidades ahora consignadas en los presupuestos de cada año, no a la ejecución de múltiples, diversas y pequeñas obras, sino a pagar los intereses y la amortización del capital necesario para la ejecución íntegra del nuevo ferrocarril, de la carretera o de la obra hidráulica.

Las obras se acometerán íntegramente, sin gravar los presupuestos

En el nuevo plan estatúyese un organismo director de los servicios de cada cuenca hidrográfica. Exíjese la sindicación a todos los interesados en la obra hidráulica y beneficiados por ella; pero su aportación económica significa, no más una parte de la ganancia que la obra les reporte, como usuarios industriales, como labradores que ven sus tierras convertidas de secano en regadío, por los beneficiarios de la navegación en las partes bajas, donde ahora es imposible y por las poblaciones que con estas obras puedan tener aguas potables, de que ahora carecen: por ejemplo, Murcia, Cartagena y otras de aquella región gracias a los aprovechamientos de la cuenca del Segura.

A estos Sindicatos no faltará la tutela del Estado, integrada por delegaciones de la Hacienda, por la asistencia jurídica y por la dirección técnica; pero actuarán con autonomía. Cada Sindicato, dentro del plan que el Gobierno apruebe, ejecutará las obras, buscará sus contratistas y empresarios, levantará los empréstitos que necesite con el aval del Estado y administrará los fondos que de éste reciba y los beneficiarios.

Desde luego, en los presupuestos del Estado no han de consignarse a estos fines cantidades superiores a las actuales. Cada reforma supondrá un coste total superior tres o cuatro veces, a las cantidades que el Estado entregue. El resto ha de salir de la «plus valía» que las obras produzcan. Según el volumen de este beneficio y la intensidad de la cooperación social, los planes llegarán más o menos pronto a su realización total. El ministro cree, que sin pecar de optimismo vano, pueden terminarse en diez, quince, veinte o veinticinco años, según las cuencas.

TODO PARA Y POR EL NIÑO Mi esclarecido amigo y colega de profesión, don Virgilio Pérez, de Abades, me ha enviado una postal interesándome la lectura de su artículo intitulado «El día del niño», publicado en las columnas de EL ADELANTADO, perteneciente al día 18 de Enero.

No necesitaba el aviso: ya lo había leído, y saboreado con verdadero deleite y cariño; y ya tenía pensado también el aportar mi humildísimo y pobre grano de arena al fin que su autor se propone.

Durante mis andanzas por tierras argentinas, en un periodo de diez y ocho años, he podido observar ese espíritu de comunidad entre niños y maestros de pueblos comarcanos a que aspira, con muy buen criterio, nuestro colega señor Pérez, y a lo que creo irrealizable, siempre que a la idea se sumen, como así lo esperamos, todos los hombres de buena voluntad. El asunto está ahora en que el señor Pérez, iniciador de tan plausible pensamiento, saiga del esbozo de su primer artículo y entre de lleno en el planeo del mismo.

El «Todo para y por el niño», que presenta como lema, nos seduce, ¡cómo no!, y por nuestra parte, dispuestos estamos a secundarle incondicionalmente. Las ideas grandes, hermosas y altruistas siempre deben de acogerse con el corazón abierto de par en par. ¿Qué dicen a esto todos los demás compañeros de la provincia de Segovia?

¡Sacúdense la morriña y contesten lo antes posible a don Virgilio! De la acituid de todos depende el éxito de esta jornada tan beneficiosa para los niños de nuestra muy amada provincia.

Y por hoy no va más. Vengan cláusulas, amigo señor Pérez, para conocimiento general de los maestros segovianos. Después, manos a la obra.

RAFAEL MONTES TRAPERO Miguel Ibáñez, 25-1-926.

TODO ES HUMO

Lo que gastamos en tabaco

21,50 pesetas cada súbdito español

En el año de 1850 se alcanzó una recaudación líquida de 43 millones de pesetas por concepto de tabacos. Pero como el vicio ha ido progresando extraordinariamente y el precio del tabaco también ha subido sin cesar, nos encontramos con que sólo la participación del Tesoro en la expresada renta, ascendió a 126 millones en el año 1901 y a 151 millones en 1914.

Advertisement for 'EL VELOUTY DE DIXOR' soap, featuring an illustration of a woman.



